



Antes de que surgiera la feroz competencia entre las tecnológicas, el difunto CEO de Apple se había reunido varias veces con los fundadores del gigante de Internet, Larry Page y Sergey Brin, a los que les aconsejó centralizar todos sus servicios en uno solo, al que llamaron Google Plus. ¿Esta "ayuda" los favoreció o los perjudicó?

Jobs, el gurú de la tecnología

En épocas donde no existía la competencia actual entre Apple y Google, principalmente surgida a partir del lanzamiento de Android, Steve Jobs supo darles algunos consejos a los fundadores del buscador, a partir de los cuales comenzaron a delinear Google+, según consignó el sitio TechEye.

En ese momento, los creadores de Google veían a Jobs como una especie de mentor al cual consultar sobre algunos proyectos de la firma fue así como Jobs les sugirió que tenían "demasiados productos" y que "abarcaban varios servicios", con lo cual era conveniente "unirlos a todos bajo una experiencia de usuario más fluida".

Es así, que tras un largo proceso de desarrollo, nació Google Plus, creado para vincular todos los productos y servicios de Google, tales como la búsqueda, Gmail, YouTube, GMaps, GDocs, Picasa. Calendar, Chrome, Translate y Blogger, entre otros.

A la vista de los magros resultados cosechados por Google+ hasta el momento, donde solo en EE.UU. logró ser adoptado de manera cotidiana, sumado a los problemas de privacidad, que aun causan polémica entre los entes reguladores de varios países, parece que el modelo propuesto por Jobs no tubo el éxito esperado.

Aunque TechEye en su nota habla de este consejo como si se tratara de un supuesto "sabotaje", la propuesta de Jobs para la creación de Google+ tiene más que ver con la concepción de modelo de empresa, una estrategia más acorde con la filosofía cerrada de Apple y no para una firma algo más "abierta", como lo es Google.

El fracaso o éxito de la red social de Google aun no tiene sentencia firme, y la empresa aun puede optar por integrar más todos sus servicios para que pasen si o si por Google+, sobre todo en los servicios donde el buscador pisa fuerte: Gmail, YouTube, el navegador Chrome y principalmente Android.

Fuente: <http://geekye.infonews.com/2012/06/18/tecnologia-26132-steve-jobs-influyo-en-la-creacion-de-google.php>